

📍 [VIE DES SOCIETAL ANGELS] Societal Story, le **16 mai 2025** au Summum de Grenoble !



Retour en images sur West Side Story, une soirée inoubliable !

À l'initiative de Patrick MÉRIGOT, Président-Fondateur des [Societal Angels](#), mécènes, partenaires et associations lauréates se sont retrouvés pour partager un moment d'exception lors du spectacle [West Side Story présenté par La Fabrique Opéra Grenoble](#), au Summum, le vendredi 16 mai. Une soirée d'émotions, de passion... et de talents !

Mention spéciale à notre [mécène Bruno Crosnier Leconte](#), époustouflant sur scène en tant qu'acteur et bénévole, et à Dan Arama, directeur technique et fondateur de l'association caritative [2Kg de culture \(lauréate Societal Angels\)](#), qui nous ont ouvert les portes des coulisses d'un projet collectif hors norme.

Chaque année, cet événement unique rend l'opéra accessible à tous grâce à une incroyable mobilisation locale : 450 jeunes impliqués dans les décors, costumes, maquillages, communication ou accueil du public, des artistes professionnels, et l'[Orchestre Symphonique de Grenoble](#).

[Ensemble](#), nous faisons rayonner l'engagement, la culture et la solidarité. Fiers d'être Societal Angels, et plus que jamais engagés pour la santé et la vitalité de tous !

Voir la vidéo complète !

Grenoble

Succès retentissant pour la première de *West Side Story* au Summum

Jusqu'au mardi 20 mai, La Fabrique Opéra Grenoble, cette association qui crée des comédies musicales de manière collaborative, présente sa version de la célèbre comédie musicale *West Side Story*, au Summum de Grenoble.

Jusqu'au mardi 20 mai, le Summum de Grenoble accueille la 18^e production de La Fabrique Opéra : *West Side Story*, la célèbre comédie musicale de Leonard Bernstein, adaptée du *Roméo et Juliette* de Shakespeare. Sous la direction artistique de Patrick Souillot et la mise en scène de Johan Nus, reconnu pour ses adaptations de *South Pacific* et



Au premier plan, les musiciens de l'Orchestre symphonique universitaire de Grenoble. Au second plan, les acteurs de La Fabrique Opéra Grenoble au moment du salut final. Photo Le DL/Serge Massé

Fabrique Opéra en faveur de la démocratisation de l'art lyrique et de la formation des jeunes talents.

lignée, *West Side Story* promet à son tour de conquérir un large public, fidèle à l'esprit novateur. Implantée au cœur de notre territoire, La Fabrique Opéra

Accéder à l'article complet !

Métropole de Grenoble

« Gratuits et ouverts à tous » : Les 10 Jours de la Culture sont lancés

Ce samedi 12 avril marquait le début des 10 Jours de la Culture organisées par la Métropole Grenoble Alpes. Au programme : près de 70 spectacles et une dizaine d'autres manifestations culturelles partout sur le territoire jusqu'au 27 avril dans 40 des 49 communes de l'agglomération.

Top départ pour les 10 Jours de la Culture ! En cette belle journée de printemps, de nombreux événements se sont déroulés à La Correspondance, à Grenoble, ce samedi 12 avril. Durant toute l'après-midi, des activités et des spectacles ont été proposés au public. Au programme : un show de haute voltige par la compagnie Vol à l'heure, un breakdance, fresque participative... Et pour les plus téméraires, DJ sets jusqu'à minuit. Simultanément, d'autres événements culturels ont lieu dans la métropole grenobloise. En tout, ce sont près de 70 spectacles qui se dérouleront dans 40 des 49 communes



Pendant près d'une heure, les acrobates se sont envolés dans les airs, pour le plaisir des petits et des grands. Photo Le DL/Lily Renaux

du théâtre, des spectacles musicaux, une large palette de disciplines artistiques... « 10 Jours de la Culture » sont organisés en partenariat avec le SMMAG (Syndicat mixte des mobilités de l'aire grenobloise) et la CCI. « On a de l'ambition », assure le directeur de la Correspondance, Laurent

soit un événement gratuit et ouvert à tous. On était en train de se dire qu'il y avait des familles, mais plus les heures vont défiler, plus on va voir le changement de public. »

Cette ouverture au plus grand public est l'un des axes de cette manifestation culturelle proposée par la Métropole depuis sept ans : « On veut toucher des gens qui, soit du fait de leur lieu d'habitation, soit du fait de leurs contraintes financières, soit du fait de leur habilité des arts, ne poussent pas forcément spontanément la porte d'équipements culturels situés en cœur de métropole, développe Simon Caen. Il y a cette volonté-là, d'ouvrir les portes et de faire que un maximum de gens puisse profiter de l'événement. »

Les 10 Jours de la Culture sont organisés en partenariat avec le SMMAG (Syndicat mixte des mobilités de l'aire grenobloise) et la CCI. « On a de l'ambition », assure le directeur de la Correspondance, Laurent

Grenoble • L'UGA recrute !

L'Université Grenoble Alpes, pour remplir ses missions de recherche, d'innovation et de transmission des générations futures, forme chaque année 150 métiers et recrute tout au long de l'année. Le jeudi 17 avril, elle invite ses futurs collaborateurs et collaboratrices à découvrir les métiers qu'elle propose et à participer à des séances de jobdating, à l'occasion de l'événement "L'UGA recrute" !

Jeudi 17 avril de 17 heures à 19 h 30 à la Maison de la création et de l'innovation, 339 avenue centrale, domaine universitaire de Saint-Martin-d'Hères. Retrouvez tout le programme et les offres d'emploi à l'UGA sur : emplacement.grenoble-alpes.fr

Grenoble • Concours de pitch entrepreneurial : à vos idées !



Accéder à l'article complet !

Grenoble**Argouges au cœur de la création de costumes de *West Side Story***

Patrick Souillot (pull rouge) et Johan Nus (à gauche) avec élèves, comédiens, chanteurs pendant la séance d'essayage. Photos Le DL/Serge Massé

Partenaire clé des productions de La Fabrique Opéra depuis 2017, le lycée grenoblois André-Argouges participe cette année à la production de costumes pour la nouvelle création de la troupe de Patrick Souillot.

Créé à Grenoble en 2006

générations. Après son succès au cinéma (10 Oscars), elle revient sur scène dans une version vibrante et accessible à tous.

Mais ce qui fait la singularité de La Fabrique Opéra, c'est son approche pédagogique et participative. Depuis 2007, le lycée André-Arvieux est un des rares

à confectionner les costumes, souvent sans avoir rencontré les interprètes qui les porteront. Un défi que Sarah, élève en BTS, relève avec enthousiasme : « C'est impressionnant de voir nos créations prendre vie au cours des essayages. On travaille d'après des croquis et des mesures, mais c'est seulement

Grenoble • "Quitter l'exploitation animale : une autre voie pour l'agriculture" : une conférence avec l'association Co&xister le lundi 17 mars

Lundi prochain, à 18 h 30, à l'hôtel de ville, l'association Co&xister, en partenariat avec la Ville de Grenoble, propose une conférence inédite sur le sujet de la transition des élevages et chevauchées vers des métiers sans exploitation animale. L'association, binationale, est reconnue d'utilité publique en Suisse et en France et implantée en France. L'événement sera une occasion unique d'échanger sur les perspectives d'un modèle agricole respectueux des humains, de l'environnement et des autres animaux, dans une démarche constructive qui met l'accent sur le dialogue. Début décembre 2024, Co&xister a également été élu « meilleur décret » et souhaite arrêter l'élevage pour des raisons principalement éthiques. La conférence présentera des témoignages directs de ces reconversions de la part de personnes ayant suivi ce parcours avec l'accompagnement de l'association. Les aspects pratiques seront également abordés pour donner des pistes concrètes et utilisables.

Les échanges seront guidés par Virginia Markus, fondatrice de Co&xister, autrice, éducatrice sociale, et actuellement en train de passer ses qualifications d'agricultrice et par une élevage actuellement en reconversion avec l'association. Ulysse Thévenon, auteur du livre *Le sens du bœuf*, intervient également.

Photo illustration Le DL/
Guillaume Drevet



Accéder à l'article complet !

🎧 [PODCAST LES PIEDS DANS LE PLAT] #15 Podcast. Comment faire ses courses alimentaires de qualité avec un petit budget ? 😊



Avec [Valentine Lambolez](#), responsable actions sociales / partenariats de l'[association Cultivons !](#) (co-directrice du [Bar Radis](#)), lauréat de l'[appel à projets COOPALIM 2024-25 du fonds de dotation Societal Angels](#) sur le thème des nouvelles coopérations et solidarités alimentaires sur le territoire de l'Isère.

Le [projet lauréat](#) favorise la formation et le déploiement du dispositif « [Opticourses](#) » qui sensibilise et forme les bénéficiaires à faire leurs courses d'alimentation à petit budget tout en maintenant la meilleure qualité possible.

[Écouter le podcast !](#)

 **Likez nos pages**

Faites connaître et grandir la communauté des Societal Angels dont vous faites partie !

Partagez, likez, diffusez toutes les informations publiées sur nos sites et réseaux.

Ce sont aussi les vôtres !

Visitez notre site internet 
www.societal-angels.org

Linkedin 
Visitez, likez, suivez notre page
<https://www.linkedin.com/company/societal-angels/>

Facebook 
Visitez, likez, suivez notre **nouvelle** Page
<https://www.facebook.com/LesSocietalAngels>

À bientôt !

Societal Angels
15, chemin Ferrandière
38800 Champagnier - FRANCE
info@societal-angels.org



[Se désinscrire](#)

© 2024 Societal Angels